

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 22 de Septiembre de 2021.

Txingudiko Elkarte Feminista denuncia la trata de personas con una performance

M. A. I. irun. Miércoles, 22 septiembre 2021, 00:23

Mañana jueves día 23 se celebra el Día Internacional contra la Explotación Sexual y la Trata de Personas. Con este motivo, Txingudiko Elkarte Feminista ha organizado una actividad que tendrá lugar en la plaza del Ensanche, a las 19.00 horas. Se trata de una performance en la que participarán 26 mujeres, la mayoría de ellas integrantes de la asociación, junto con un grupo de txalaparta.

Se estima que en el mundo alrededor de 1,8 millones de personas pueden ser víctimas de explotación sexual y tráfico de personas, delito equiparable en rentabilidad y magnitud al tráfico de drogas y de armas. Los traficantes explotan a sus víctimas, la inmensa mayoría mujeres vulnerables, debido a diferentes factores como la pobreza, la desigualdad, la falta de acceso a la educación, los conflictos y los desastres naturales. Prácticamente todos los países del mundo están afectados por el tráfico de personas, ya sea como países de origen, de tránsito o de destino de las víctimas.

El objetivo de la actividad organizada para mañana en la plaza del Ensanche por Txingudiko Elkarte Feminista es «denunciar la situación de las mujeres víctimas de estos graves delitos, manifestar nuestro apoyo a las asociaciones de supervivientes y exigir a las instituciones públicas competentes que se arbitren todas las medidas necesarias para perseguir a los individuos, a las empresas y a las mafias que se lucran con la explotación de las mujeres», señalan desde la asociación.

Bajo el lema 'No a la trata, no a la esclavitud sexual', Txingudiko Elkarte Feminista exigirá que los derechos humanos de todas las mujeres «sean respetados y que ninguna mujer se vea reprimida solo por el hecho de haber nacido mujer. No cerraremos los ojos», añaden, «por más incómoda que sea la realidad».